
平成１８年度 第 17回 経営戦略会議 審議結果 

  

日時：平成18年12月26日（火）13:30 ～ 15:00 

場所：5F庁議室 

 <議題 １>                     

【議  題】熊本市第6次総合計画策定方針（案）について 

 

【提 案 局】企画財政局 

説明者：今長企画財政局長（西島企画課長）  

 

【出 席 者】幸山市長、三嶋副市長、川上収入役、木村市長室長、寺本総務局長、今長企画財政

局長、宗村企画財政局次長、原市民生活局長、谷口健康福祉局長、小牧環境保全局

長、岡本経済振興局長、松本都市整備局長、上田建設局長、中山消防局長、石田交

通事業管理者、東水道事業管理者、永山教育長、松田市民病院長、松本議会事務局

長、嶋村人事委員会事務局長、藤井監査事務局長、清田選挙管理委員会事務局長、

田代農業委員会事務局長 

 

【付議内容】（1）現行計画の目標年次を 2年前倒しし、平成 21年度から第 6次総合計画へ移

行すること 

     （2）計画策定スケジュール及び策定手法について基本合意を行うこと 

     （3）時代潮流等を踏まえた計画策定の視点等に対する基本的な認識を共有すること 

 

【資  料】◇第6次総合計画の策定に関する経営戦略会議について 

      ◇熊本市第6次総合計画の策定にあたって 

◇参考資料：熊本市第6次総合計画～策定方針（案）～ 

      ◇政策調整会議内容検討表（様式４） 

 

【審議結果】◆原案どおり承認 
 

【議事概要】◇平成21年度から第6次総合計画へ移行することを決定した。また、これに伴う

基本構想及び基本計画の策定スケジュール、策定手法について基本合意を行った。 

◇現行の行財政改革推進計画や分野別計画との整合（期間のズレ、目指す方向等）

を図る必要がある。 

◇ 青少年の意見を取り入れることも必要。そのための手法を検討いただきたい。 

◇ 州都を目指すに当っては、アジアの拠点としての福岡と本市が連携して拠点性

向上を図る必要がある。また、九州各主要都市のマスタープランとの整合につ

いても考慮する必要がある。 

 



<議題 2>                    

【議  題】花畑地区周辺における民間再開発について 

 

【提 案 局】企画財政局、経済振興局、都市整備局 

説明者：今長企画財政局長（西島企画課長）、岡本経済振興局長（堀産業政策課長）、 

松本都市整備局長（吉野市街地整備課長） 

 

【出 席 者】幸山市長、三嶋副市長、川上収入役、木村市長室長、寺本総務局長、今長企画財政 

局長、宗村企画財政局次長、原市民生活局長、岡本経済振興局長、 

松本都市整備局長 

 

【付議内容】（1）当該民間開発を支援するため、平成19年度の基本計画等策定の為の基礎調

査にかかる国庫補助申請を行うこと 

（2）本開発構想の実現を進めることに対する基本合意を行うための覚書について、

本市（産業文化会館）が地権者の一員として、これを締結すること 

 

【資  料】◇国県補助申請に係る事業計画及び個別調査票等 

      ◇熊本市花畑地区開発整備に関する覚書（案） 
◇ 政策調整会議内容検討表（様式４） 

 

【審議結果】◆原案どおり承認 
 

【議事概要】◇花畑地区周辺における民間開発を支援するため基本計画等の策定にかかる平成

19年度国庫補助申請を行うこと等について決定した。 

◇民間開発を支援するための国庫補助申請を行うことは決定するが、本市が地権者 

の一員として当該地区の再開発を行うかどうかの判断については、再度改めて審 

議が必要である。 


